

陳 情 文 書 表

<p>受 理 番 号 ・ 受 理 年 月 日 及 び 件 名</p>	<p>陳情第113号（3. 9. 22） 済生会兵庫県病院に市民説明会を行うよう指導することを求める陳情</p>
<p>陳 情 の 要 旨</p>	<p>1. 神戸市が済生会兵庫県病院に対して、三田市民病院との統合の方向性など、病院の将来の方向性について、北神地域の住民に対して説明会を開催するよう指導すること。</p>
<p>陳 情 者 の 住 所 及 び 氏 名</p>	<p>神戸市北区 前 山 美由紀</p>
<p>送 付 委 員 会</p>	<p>福祉環境委員会</p>

2021年9月22日

神戸市会議長
坊 やすなが様

神戸市北区

前山 美由紀

電話

済生会兵庫県病院に市民説明会を行うよう指導を求める陳情

陳情趣旨

8月8日、済生会兵庫県病院は「済生会兵庫県病院の現状と将来のあり方」について、という市民向けの説明会を開催されました。

しかし、この説明会（午後の説明会）の参加人数は20名程度、回覧板などで説明会を告知することもなく、藤原台の自治会長など狭い範囲にしか説明会のご案内は渡されなかったようです。

また、説明会の内容も現在行われている「北神三田地域の急性期医療の確保に関する検討委員会」の内容などについては触れられず、もっぱら、内部の検討委員会の報告を語られることに止まりました。

北神地域の住民は、済生会兵庫県病院が三田市民病院と統合して、今よりも不便な遠いところに病院が変わってしまうのではないかと非常に懸念しています。

ところが、病院側は説明会で統合にこのことについて明確に市民に説明することなく統合については曖昧にごまかしました。しかし、第2回検討委員会では病院長は統合が必要との意見を繰り返しているのです。

地域住民が知らない間に病院の移転・統合が決められることは許されません。

神戸市として、済生会兵庫県病院に対して、現時点での統合移転の方向性なども含めた説明会を北神地域全体の地域住民対象に開催するよう是非指導していただきますようお願いいたします。

陳情項目

- 1、神戸市が済生会兵庫県病院に対して、三田市民病院との統合の方向性など、病院の将来の方向性について、北神地域の住民に対して説明会を開催するよう指導すること

以上